



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

~~L'Iran avait toujours été dans une situation sensible et avait connu des complots de tout genre, - 7 /Jan/ 2008~~

Lors de sa rencontre, dimanche 6 janvier, avec les responsables et les habitants de la province de Yazd, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que les responsables devaient être reconnaissants de la possibilité qui leur a été donnée d'être au service du peuple, avant de souligner que l'Imam Khomeiny (Que sa demeure soit au paradis) avait sauvé la nation iranienne du joug de la dictature et de la domination étrangère, après des siècles de passivité et en a fait une des nations les plus dynamiques du monde.

«Le plus grand acquis de la Révolution islamique, obtenu grâce à l'Imam Khomeiny, est ce changement fondamental dans l'Histoire de l'Iran et la libération de la nation iranienne de la dictature et de la domination» a ajouté, l'honorable Ayatollah Khamenei.

Il a également rappelé que ces sombres années de dictature intérieure et de domination étrangère avaient commencé avec le règne des Qadjar et s'étaient poursuivies jusqu'à la fin de la dynastie des Pahlavi.

Le Guide suprême a souligné que c'était pour cette raison que depuis la victoire de la Révolution islamique, l'Iran avait toujours été dans une situation sensible et avait connu des complots de tout genre, comme la guerre imposée par l'Irak à la nation iranienne ou le programme de 10 ans, imaginé après le décès de l'Imam Khomeiny.

«Après le décès de l'Imam Khomeiny (Que sa demeure soit au paradis), qui était une des principales personnalités du régime, les ennemis croyaient pouvoir affaiblir les bases culturelles et religieuses des Iraniens, grâce à ce programme précis et réfléchi, et préparer le terrain au retour de la dictature et de la domination en Iran».

Le Guide suprême a ensuite fait allusion aux principaux axes des plans et des complots de l'ennemi, l'invasion culturelle, les manœuvres politiques intérieures et extérieures, le soutien à certaines personnalités opposées à la



révolution et à certaines personnes sur la scène politique, qui ne reconnaissent pas le régime islamique. L'ennemi s'imaginait qu'après ce programme de dix ans, une étincelle suffirait pour soulever les gens contre le régime islamique, et c'est dans ce sens qu'il est possible d'interpréter les événements de l'année 2000.

«Malgré tous ces complots, 28 ans après la victoire de la Révolution islamique, l'attachement du peuple au régime islamique est toujours vivace et enthousiaste, en raison de l'amour des Iraniens pour l'Islam et la Révolution», a déclaré l'Honorable Ayatollah Khamenei avant de souligner que l'ennemi ne réussira jamais dans ses efforts pour changer la vision du peuple iranien vis-à-vis de la Révolution.

C'est pour cette raison que les élections législatives, leur bon déroulement et le choix des candidats, sont si importants. L'intérêt du Guide suprême de la Révolution islamique pour ces élections législatives vient de son souci d'éviter à des personnes qui se laissent facilement dominer, se sentent faibles devant les grandes puissances ou sont indifférentes à la propagande internationale, ne puissent entrer au parlement islamique, a souligné le Guide suprême.